

Ein Aufruf zur Mäßigung

EVANGELISCHE UNTERNEHMER *Jahresempfang im Martin Luther Forum Ruhr*

GLADBECK – Das Thema „Maß halten“ stand im Mittelpunkt eines Gottesdienstes zum Auftakt des Jahresempfangs der regionalen Arbeitsgruppen NRW des Arbeitskreises Evangelischer Unternehmer in Deutschland (AEU) im Gladbecker Martin Luther Forum Ruhr (MLFR).

Die Predigt im Gottesdienst hielt Oberkirchenrätin Petra Bahr, Kulturbeauftragte der EKD und Theologische Beraterin des AEU. Die Liturgie übernahm Pfarrer Frank Großer, Presbyteriumsvorsitzender der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Gladbeck.

Für die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes sorgten die Bläser der evangelisch-lutherischen Gebetsgemeinschaft Gladbeck unter der Leitung von Tobias Salinga sowie der Chor VielHarmonie unter Leitung von Andreas Fuhrmanski.

In ihrer Predigt zum The-

ma „Maß halten“ warnte Petra Bahr vor jeglicher Form der Maßlosigkeit. „Maßlos zu sein, ist der Drang, der Unsterblichkeit so nahe wie möglich zu kommen.“ Die Mitglieder des AEU rief sie dazu auf, weniger auf die Quartalszahlen zu schauen, als vielmehr den langfristigen Er-

folg ihrer Unternehmen und das Wohl der Mitarbeitenden in den Blick zu nehmen. „Was bleibt für die kommenden Generationen, wenn wir jetzt den Wohlstandsbauch verfüttern?“, fragte die Oberkirchenrätin.

Das rechte Maß orientiere sich am Wohl der Schwa-

chen in der Gesellschaft. Bahr: „Arm sind nicht nur die, die sich nichts kaufen können.“ Maßlosigkeit suche immer das Extreme und sei eine Form des radikalen und kompromisslosen Einsatzes ohne Rücksicht auf andere. Wahrer Genuss dagegen lebe von der Freude am Teilen. Das Erleben der Fülle brauche die Erfahrung der Knappheit. „Zufriedenheit in Gott ist die vollkommenste Form der Fülle“, schloss Petra Bahr.

Der Arbeitskreis Evangelischer Unternehmer ist ein von ehrenamtlichem Engagement getragenes Netzwerk protestantischer Unternehmer, Manager und Führungskräfte. Der AEU versteht sich als Brücke zwischen Wirtschaft und evangelischer Kirche. Er will Grundsätze vermitteln, Hintergründe erklären und Diskurse zu aktuellen Themen beleben. Sein Leitwort lautet: Protestantisch verantwortlich handeln. Bu



Oberkirchenrätin Petra Bahr predigte zum Thema „Maß halten“, Pfarrer Frank Großer übernahm die Liturgie.

FOTO: BUGZEL

am 24. Nov. 2014